
做好通讯报道工作总结 通讯报道工作总结
(汇总5篇)

围绕工作中的某一方面或某一问题进行的专门性总结，总结
某一方面的成绩、经验。总结怎么写才能发挥它最大的作用
呢？下面是小编带来的优秀总结范文，希望大家能够喜欢!
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大家好！

我叫胖子，来自品质部。在今天如此喜庆的日子里，我很高
兴也很荣幸地能为作为优秀通讯员的代表发言。首先我代表
此次获得年度优秀通讯员的同志向公司领导和同仁们表示感
谢，是你们的支持和信任才能让我们获此殊荣。谢谢你们！

年年岁岁，岁岁年年，回顾过去的几年，美岭水泥报从开始
创办至今已经----年，可以说，从起初的婴儿期发展成至今
的青年期，并且在未来将不断的茁壮成长。从开始的版面单
调到现在的多样化，这就是我们美岭水泥报不断开拓创新、
追求卓越的结果。当然这也离不开我们主编和副主编的大力
支持以及编委们和各位通讯员的辛苦付出。

在此，我要感谢公司领导对我们的支持，是你们的支持才能
让我们在美岭水泥报上尽情地发挥；我要感谢编委们在背后
的耕耘，是你们的默默付出，是你们的精挑细选，才能让我
们的版面更加优秀、更加丰富；有的人写文章一气呵成，有
的人写文章要花费好多个夜晚，所以也要感谢各位通讯员们
的亲苦付出，我想我们每一位通讯员都是很优秀的。同样发
自内心的感谢，感谢公司给予的*台，以及大家对今天获奖的
我们的认可。

新的一年即将到来，我相信，在未来，我们的xxx报一定会越



办越好。在此，我代表获得此次获得优秀通讯员的伙伴祝全
体领导和同事们新年快乐，祝愿……！

谢谢大家！
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时光飞逝，不知不觉间到工厂已半年时间，承蒙领导的信任
使我有机会成为**集团的一员，感谢公司给了我一个这么好的
*台，我会努力学习，取长补短，为公司的发展贡献自己微薄
之力。 21世纪是飞速发展的时代，是以品质取胜的时代，品
质是企业的生命，是我们每一位员工的责任，要让品质成为
每位员工心中重中之重。我们有好的技术，好的服务，更要
有过硬的品质才能在客户心中树立公司良好的形象。

原材料的好与坏直接影响成品的品质和交期，为了更好的掌
控原材料进料状况，及时发现问题，便于品管数据收集与追
溯，综合现有的检验记录，将工厂原有的四份不同类别材料
所使用的检验记录进行整合，使记录实用且更具数据化。

贴片类产品的原材料大多是外购件，iqc的责任很重，要及时
发现来料问题，确保产线投料生产，为了避免再次发生铁芯
上线后才发现不良的现象，要求iqc严格按照材料规格检验，
经公司领导决定，11月初将贴片电感原材料检验转至海安，
新增iqc一名，节省了材料来回运送时间，也加强了iqc与产线
的配合，可以及时发现问题并跟踪处理，20xx年11月与12月共
检验材料194批，不良4批，不良率为。

建立了不良日、周、月报，对每天不良状况做到分类明确，
使品管及时发现问题并根据不良实际情况做有效的预防与改
善，每周开品质周会分析问题原因预防再发生。经过在贴片
类车间施行结果，对产品合格率有较明显的提升，目前骨架
类与行线性车间于12月推行此统计方法。



现场“5s”整理整顿也有了明显的改善，尤其是贴片电感车间
的变化比较大，目前流水线上的废线已经基本得到控制；记
得最初来车间时地上随处可见原材料及半成品，现在虽然还
没有完全杜绝，但现场管理人员与员工已经意识到此问题的
存在，做到积极改善。

20xx年贴片类产品接到客诉27件，总结起来我们所发生的问
题均是因为人员疏忽所造成的，27件客诉是给我们的警钟，
同时也说明我们在管理上的欠缺，我们需要在工作中不断学
习加强专业知识。

1. 培训：让各位同仁有更好的品质意识，不能在问题发生后
再来强调，要从头抓起，新人的培训尤为重要，好的习惯要
从开始培养，从材料认识，产品特性，让每一位员工做到心
中有数，品质要求要明确化。

2. 在器件二部推行“5s”现场管理，并进行评比，使“5s”理念
能确实落实到每位员工心中，体现我们企业的优秀文化。

3. 运用qc七大手法与spc管制，使品质管理体系更完善。

4. 客诉下降50%，贴片变压器制程合格率提升至，贴片电感
制程合格率提升至。

值此新春佳节之际，预祝各位领导：新春愉快！万事如意
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（一） 自学调研知识。十一期间，理论部布置了一份读研书
籍的观后感的作业。通过该次自主学习，我对社会调研有了
大致的了解，为以后的调研工作打下基础。

（二）参加周志荣老师“我们如何做调研”培训活动。我对
社会调查的形式和流程等有了系统的了解。



（三）参加社会调查协会的培训活动“我们如何选题和如何
写调研报告” 。王宇丰老师慷慨分享其选题和写调研报告的
经验，使我对社会调研的目的、意义有了更深一层的认识，
并掌握了选题和写调研报告的基本技巧。

（一）校通讯社的值班工作。本学期能良好地完成值班工作，
认真完成老师下发的任务。同时习悉了办公室礼仪。

（二） 参与“百年校庆”的校友部分的采访工作。在校庆当
天采访了各年龄段的校友，所属院系有林学、公管、经管、
工程、理学院等。采访之后进行了采访问答整理，并交由靳
如茹师姐汇总。

（四） 额外完成了一期关于我班学习情况及学期期望的问卷
调查。该调查只进行了问卷设计、问卷调查、数据统计与分
析的工作，但使我对问卷调查有了初步的实践认识，为我之
后参加关于德育在线的改版调研工作奠定了基础。
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我深刻地认识到，新闻通讯员最可贵、也是最重要的素质就
是敏锐。新闻拼体力，拼智力，拼反应速度。反应速度的基
础有三个：一是扎实的基础，二是丰富的经验，三是正确科
学的方法。作为担任新闻工作时间不长的新通讯员，20xx年我
着重从方法上下功夫：对我较熟悉的、在现场的每一个新闻
素材，我都要求自己在最短的时间内选准切入点，对不了解，
不熟悉的新闻素材，我多学多问，深思慎取。

刚从事通讯员工作的时候，我很被动。总是没有东西可写，
领导让我些什么就写什么。把它当成一份工作，我要去完成
任务才去写。所以当年下来自己写的稿件数量寥寥无几。我
经过认真的反思，发现了这一问题。所以在日常生活中，我
做有心人，积极去观察周围的人和事，不断地去搜索素材，
并且及时写稿投稿。稿件数量比去年有了增加。每当看到自



己的新闻被发表，我就很有成就感。也更增添了新闻的写作
激情，逐渐形成了对新闻写作的热爱。

时代不同，社会在进步，人们欣赏的角度品位也发生了改变。
曾记得有一位同行说过：现在的人很喜欢看那种“快餐式”
的新闻，简短而精炼，的确如此。怎样写出读者爱看，适合
读者身份的新闻，这是我们每个通讯员必须要思考的问题。
所以今年我很注重个人写稿后的反思和总结，发现不足及时
改正，顺应时代潮流。正因为我在写作风格上注重顺应读者
的口味，所以今年刊登的稿件在很大程度有了改进增加。

在保卫部全体员工的共同努力下，部门员工的投稿的积极性
有的很大得提高，每篇报道完成之后，我都有很多的思考和
总结，以上是体会最深切的一些感受。我觉得我在今年的工
作中确实解决了一些去年工作中一直感觉困惑的问题，但同
时，新的工作状态又给我带来了新的困惑和难题，我仍然面
临很多迫切需要再次突围解决的问题。
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前段，公司开办通讯员培训班，请来了《井冈山报》总编沈志
*作指导。在培训过程中，沈老师侃侃而谈，从各个方面讲述
自己的写作生涯，令人印象深刻。虽然此次培训只有短短的
一天，但我们可以从他们身上学到宝贵的新闻写作经验和技
巧，更感受到本次培训对于我们通讯员的重要意义。此次培
训对我自身来说可谓受益匪浅，在此粗谈几点培训心得。

沈老师在讲课中涉及到很多方面的知识，包括政治、经济、
文化、历史、科学等等各方面的内容。这就要求通讯员要了
解新闻写作中所涉及的知识面，才可以顺利地完成稿件的撰
写工作。在*时的工作中，我们要多读书，多钻研，不断地丰
富和充实自己。这次培训，让我发现自己在学习和工作中的
一些缺陷，以后一定要加强学习，拓宽自身的知识面。



像《井冈山报》一样，现在很多报社十分重视对基层宣传员
队伍的培养以及对基层信息的报道，一些报纸甚至明确规定
头版必须有基层新闻，但也对基层宣传员提出了更高的要求。
首先，通讯员要深入研究报纸内容、版面、栏目、报纸发展
趋势和思路等，针对变化提前准备、策划内容、加强互动，
做到有的放矢。其次，在图片新闻时代，消息短、标题重、
突出头条、主打图片、导读化成为趋势，也是报纸的重点，
这要求通讯员能够灵活转换思路，调整宣传策略。最后，通
讯员要多读好新闻、多研究好版面、多看好照片，在实践中
不断提升自身新闻写作与摄影能力。

短暂的培训虽然结束了，但我们对新闻写作的学习与实践才
刚刚开始。


